

## COMMUNIQUÉ

Manifeste franco-ontarien

HAWKESBURY, 18 mars 2019

Dans le cadre du Mois de la Francophonie, l'ACFO de Prescott et Russell (ACFO PR) et l'Assemblée de la francophonie de l'Ontario (AFO) ont le grand plaisir d'annoncer que nous recevons la tournée provinciale de la criée du Manifeste franco-ontarien à Hawkesbury. Le crieur public, Daniel Richer, le président de l'AFO, Carol Jolin, et des représentants de notre communauté présenteront le Manifeste franco-ontarien afin de faire valoir la place qui revient aux francophones au sein de cette province. Joignez-vous à nous le jeudi 21 mars à l'Hôtel de ville à 13 heures.

Le Manifeste franco-ontarien est une œuvre collective qui a été composée par plus de 50 personnes des quatre coins de la province de l'Ontario. Dans la foulée des coupes imposées par le gouvernement de l'Ontario, le manifeste vise à réunir les voix et les revendications des Franco-Ontariens.

Les détails de la tournée provinciale sont disponibles sur le site web de l'Assemblée de la francophonie de l'Ontario à monassemblee.ca.

Crions haut et fort notre fierté francophone! Nous sommes! Nous serons!

Source: Lucie L. Titley

Adjointe administrative au directeur général et à la mairie

(613) 632-0106 poste 2288

Hawkesbury est une ville située dans l'Est de l'Ontario, sur la rive droite de la rivière des Outaouais, laquelle constitue la frontière naturelle entre l'Ontario et le Québec. Elle est reliée à Grenville, Québec, par le pont du Long-Sault (autrefois appelé le Pont Perley). La ville de Hawkesbury est située à égale distance d'Ottawa à l'ouest et de Montréal à l'est.

On affirme qu'elle est la troisième ville la plus bilingue en Ontario, avec environ 70 p. cent de ses résidents maîtrisant le français et l'anglais, les deux langues officielles du Canada.